

粉中だより

紀の川市立粉河中学校 7月号

令和7年7月15日発行 校長 船津 真理



夏休み!だけど... ~先をイメージして~

1学期もいよいよ残すところ後3日となり、いよいよ子供達が楽しみにしていた夏休みに入ります。週末に行われた夏季総合体育大会で県大会出場を果たしたチームでは近畿大会出場を目指し、まだしばらくは部活動中心の生活が続くかもしれませんが、3年生にとっては「最後の夏」。最後までしっかりがんばってほしいと思います。そうはいつでも、この夏で部活動を引退する3年生は進路を選択していくうえで、その後の夏休みをどう過ごすのかしっかり考えて行動しなければなりません。また、2年生は3年生が引退した後、部活動の中心になります。これまでとは違った立場で、全体を見て部活動に取り組んでいかなければなりません。この夏を機会に自分の「これから先」をイメージし、それぞれが充実した夏休みにしてほしいと思います。

さて、日々時間割のある中で生活している子供達にとって、夏休みは時間割がないため自分を律して過ごさなければ、ただ時間が過ぎていくことになりかねません。学校では夏休みの目標を決めて計画をたて、日々の自分の時間割を自分で作っていくということを伝えています。お家でお子様はどういった目標を持ち、そのためにどういった計画を立てているのか是非聞いてあげてください。

今年も大変暑い夏になりそうです。子供達をはじめ、保護者の皆様にとりましても、怪我や事故のないよう、充実した夏休みとなりますよう願っております。

【夏休み中の学校図書館の開館について】

日頃から大盛況の学校図書館ですが、8月11日~17日までの学校閉庁日除き、夏休み中は毎週月・水・金曜日の午前中(9時~12時)開館し、通常どおり1回2冊、2週間の貸し出しをしています。涼しい図書館で読書したり、感想文を書いたり宿題をしたりすることもできますので、たまには雰囲気を変えて読書や勉強をしませんか?

保護者の皆様も是非一度、お子様と一緒に学校図書館にお越しください。随時、新刊も準備しています!お待ちしております。

熱い戦い! ー那賀地方総合体育大会ー

7月12日(土)、13日(日)に那賀地方夏季総合体育大会が各会場で開催され、どの競技会場でも熱戦が繰り広げられました。3年生にとっては最後の県大会に向けて、最後まであきらめずに臨み、大活躍する姿を見せてくれました。

また両日ともにお忙しい中、多くの保護者の方々が応援に駆けつけてくださり、子供達もその熱い声援に応えるように、一つ一つのプレーにこれまで支えてくださった家族に感謝の思いを込めたことと思います。

次は県大会!近畿大会出場目指して頑張ってください!



【那賀地方夏季総合体育大会県大会出場チーム】

ソフトボール 優勝 サッカー 優勝

野球 決勝戦は7月19日(土)に持ち越し

男子ソフトテニス 団体:優勝 個人:ベスト8に5ペア入賞(優勝を含む)

女子ソフトテニス 団体:ベスト4 個人:ベスト8に1ペア入賞

男子卓球 団体:準優勝 個人:5名入賞 女子卓球 団体:優勝 個人:4名入賞

*個人戦の結果につきましては、氏名の掲載を控えております。ご了承ください。



大健闘の夏!

【地域交流イベントについて】

1. 全校登校日: 11月15日(土)

11月15日(土)の詳細につきましては、決定次第、改めてお知らせします。現在、新旧生徒会役員を中心に、ボランティア参加の生徒達が様々、準備を進めているところです。

また、当日は給食がありませんが、軽食販売を実施する予定です。お弁当はお子様とご相談のうえ、必要に応じてご準備くださいますようお願いいたします。

2. 振替休業日: 11月21日(金) (HPの年間計画に追加しています)

